

## Bupati Asahan Terima Mahasiswa KKN dari UNIVA Medan

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.PEKON.WEB.ID](http://ASAHAN.PEKON.WEB.ID)

Aug 2, 2023 - 06:28



**ASAHAN** - Bupati Asahan terima Mahasiswa peserta Kuliah Kerja Nyata (KKN) dari Universitas Al Washliyah (UNIVA) Medan. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Mawar Kantor Bupati Asahan, Selasa (01/08/2023).

Rektor Universitas Al Washliyah Medan Prof. Dr. H. M. Jamil MA dalam sambutannya mengatakan Universitas Washliyah Medan (UNIVA) terdiri dari 6 Fakultas, dengan 16 Prodi. Selanjutnya kegiatan ini merupakan salah satu

pengaplikasian dari Tri Dharma Perguruan Tinggi yakni Pendidikan dan Pengajaran, Penelitian dan Pengembangan serta Pengabdian masyarakat. Untuk itu, kami menyerahkan 400 Mahasiswa yang akan melaksanakan KKN kepada Pemerintah Kabupaten Asahan untuk melaksanakan kegiatan pengabdian masyarakat selama 1 bulan.

"Saya berpesan kepada adik-adik Mahasiswa untuk dapat menjaga nama baik Kampus Universitas-washliyah (UNIVA) Medan di Kabupaten Asahan dan jaga nama baik Kabupaten Asahan. Saya juga berharap mahasiswa dapat menjaga akhlak dalam bersosialisasi baik kepada pemerintahan Kecamatan dan Desa serta terkhusus kepada masyarakat sekitar wilayah KKN", pungkasnya.

Sementara Bupati Asahan dalam sambutannya yang disampaikan Asisten Bidang Administrasi Umum Setdakab Asahan Drs. Muhili Lubis mengatakan dalam rangka mensukseskan kegiatan KKN dibutuhkan keselarasan antara mahasiswa dan lingkungan sekitar untuk mewujudkan sumber daya manusia tangguh, Asahan Cerdas, Ekonomi Mandiri dan Asahan religius.

"Kami yakin bahwa melalui KKN bukan hanya mahasiswa yang diuntungkan tetapi juga masyarakat Kabupaten Asahan, karena akan mendapatkan ilmu pengetahuan dari para mahasiswa yang datang dengan berbagai disiplin ilmu yang mereka miliki. Untuk itu kami mengucapkan selamat datang di Kabupaten Asahan, mudah-mudahan apa yang menjadi Harapan Kita dapat terwujud dalam satu bulan ke depan", tutupnya.



Kemudian kegiatan tersebut dilanjutkan dengan penyematan topi oleh Drs. Muhili Lubis kepada para Mahasiswa beserta pemberian plakat kepada Rektor Universitas Washliyah (UNIVA) Medan yang disaksikan oleh beberapa OPD, Camat Kota Kisaran Barat, Camat Buntu Pane, Camat Air Batu, Camat Simpang Empat, Camat Silau Laut, Camat Air Joman dan tamu undangan lainnya.  
**Edward Banjarnahor**